



第25回 真野レクリエーション大会

真野

6月6日(日)、真野陸上競技場を会場に「第25回真野レクリエーション大会」が開催されました。

大会当日は好天に恵まれ、各種目ともに熱いバトルが繰り広げられ、観客席からは大きな声援が送られました。応援も各チーム趣向を凝らしており、手作りのみこしを担いだり、大漁旗を振って応援するなど大会は大いに盛り上がりました。

結果は百十五点を獲得した「豊田チーム」が優勝しました。



▲ワッショイワッショイ



落ちないように、慎重に



第1回 佐渡市消防大会

小木

7月4日(日)に、小木小学校グラウンドを会場に、新潟県消防協会佐渡支会消防大会並びに佐渡市消防大会が、消防団員473名、車両30台が集い盛大に開催されました。

新生佐渡市消防団として、消防に対する期待に応えるべく、消防技術の鍛錬に努め、住民の「生命・身体・財産」を守り、「安全・安心」の確保を誓いました。操法競技会には、島内4消防団6チームが出場し、8月1日(日)に阿賀野市で開催される県消防大会の出場権をかけて、酷暑の中熱戦が繰り広げられました。優勝は南佐渡消防団第1班で、佐渡市の代表として県大会に出場します。



操法競技



選手宣誓



両津祭り

両津

6月15日(火)、16日(水)、両津地区夷本町商店街を中心に、両津祭りが行われました。この祭りは両津地区にある諏訪神社の祭礼と、商店街の感謝祭の合同祭ということで、乙女舞などの伝統的な踊りをはじめ、鬼太鼓や民謡流しなどの様々なイベントが催され、大変な盛り上がりとなりました。

また、今年から始まった大綱引き大会では、「椎泊桜山会」チームが見事優勝し、祭りに華を添えました。



▲大みこし



▶乙女舞